27° ANNÉE VENDREDI FÉVRIER 1973

ADRESSE POSTALE : B.P. 586 -- 35012 RENNES CEDEX

LE B.S.L. « LOIRE » A QUITTÉ BREST POUR UNE MISSION D'ASSISTANCE A LA GRANDE PÊCHE



Le commandant Esnault et l'officier des pêches L.V. Walter

Succédant à l'aviso-escorteur Commandant-Bourdais, le B.S.L. Loire a appareillé de Brest pour une mission d'assistance à la grande pêche, qui le conduira sur les bancs de Terre-Neuve, du Groenland et de la mer de Barentz.

Commandée par le capitaine de corvette Esnault et armé par un équipage composé de 15 officiers, 40 officiers mariniers, 90 quartiers-maîtres et matelots, effectif plus important que celui d'un B.S.L., pour être adapté à sa mission, la Loire fera escale à Lisbonne, du 4 au 6 février; à Saint-Jean-de-Terre-Neuve, du 15 au 17; à Halifax, du 21 au 24; à Boston, du 12 au 17 mars, et sera de retour à Brest le 10 avril.

Entre ces escales officielles s'intercaleront des escales techniques à Argentia, Saint-Pierre, Corner-Brook, Sydney, Yarmouth, Saint-John de New Brunswick.

Pour cette campagne, la Loire bénéficiera par rapport à l'aviso-escorteur, d'un certain nombre d'avantages, comme celui de disposer d'un hôpital de 14 lits et d'une chambre d'isolement de 2 lits. Un chirurgien, le médecin de 2 classe Caméli fait partie de l'état-major. Elle embarque d'autre part, une « Alouette III » et un détachement aéro de 6 hommes.

Enfin, II y a lleu de souligner l'avantage résidant dans la capacité de stockage du B.S.L. : 100 m3.

La deuxième partie de la campagne de la Loire, se situera dans le temps entre le 30 avril et le 10 juillet, et dans l'espace sur les bancs de Norvège et du Spitzberg.